
UNADE DOS Ola amistad es mas fuerte que la ley
o el presidente del Senado el verde Pablo Escudero
no es muy amigo de la ley

ANTE la destitución de Miguel Barbosa como
coordinador de la bancada del PSD Escudero
se sacó déla manga que el poblano seguirá
en el cargo en lo que el Tribunal Electoral resuelve
el litigio entre el destituido y sus propios compañeros

ES DECIR sin ser autoridad judicial le otorgó
a Barbosa una suspensión provisional por sus
pistolas pues en realidadla ley no lo contempla

SERÍA BUENO que Pablo Escudero aclarara si le ganó
la amistad con Barbosa o si en realidad no es amigo
de la ley Hoy se reunirá la Mesa Directiva del Senado
para decidir si le sigue el juego a su presidente o si
simplemente acata la ley y procede conforme a ella

AL GRITO de no hay promoción que sobre
Margarita Zavala y Rafael Moreno Valle están
inundando de cartas los buzones de panistas
en Huevo León

EL PRETEXTO es el proceso de actualización
del padrón albiazul en ese estado pero de paso
tanto el poblano como la ex primera dama están
aprovechando para llevar agua a su molino
con la vista puesta en la candidatura presidencial

COMO SEA habrá que seguir de cerca el desazolve
del padrón panista nuevoleonés ya que surgirán
cosas interesantes que muy probablemente
se repetirán en otras entidades

POR EJEMPLO se sabe que el listado de militantes
en Nuevo León está más inflado que un futbolista
argentino por lo que con esta purga se prevé que pase
de 34 mil miembros a poco menos de la mitad

Y ESO se debe ooobviamente a que ciertos
liderazgos por no llamarles caciques recurrían
ala afiliación masiva de grupos que ni panistas eran
pero que les servían para mangonear los procesos
internos a su antojo

HABRÁ que estar al pendiente de las chuladas
que salgan en otros estados

LA DECISIÓN del Juez Octavo de Distrito enMateria
Administrativa de amparar a un automovilista
contraías fotomultas dejó viendo lucecitas
a varios gobiernos estatales y municipales
no sólo al de la Ciudad de México
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YES QUE nomas hay que ver los números
en diciembre Chihuahua se embolsó 70 millones
de pesos por fotomultas el gobierno de Puebla
recaudó en sólo año y medio 294 millones desde 2015
el municipio de Saltillo se ha metido 45 millones
y según Hirarn Almeida jefe de la Policía la capital
sólo obtuvo 64 millones De ese tamaño es el negocio
de ese tamaño sería el trancazo
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El reglamento de transito de la Ciudad
de México seguramente se puede mejorar
pero sin quitar las fotomultas

Fotomultas
Los accidentes no suceden

son causados

Anónimo

Mario Delgado el senador
electo por el PRD que hoy
milita en Morena cuestionó

el 7 de marzo las fotomultas de la Ciu
dad de México Me parece dijo que
es simplemente un negpcio que no
beneficia en nada al tráfico ni a la se
guridad de los capitalinos No pue
de continuar dijo el atraco que están
cometiendo contra los capitalinos La
senadora panista Mariana Gómez del
Campo declaró a su vez No es que es
temos en contra de la movilidad Esta
mos en contra de un Reglamento de
Tránsito que no ha servido para preve
nir sino para enterrarle el diente a los
capitalinos Los dos senadores Clau
suraron ayer de manera simbólica
varias cámaras de vigilancia

Espero que ni el senador Delga
do ni la senadora Gómez del Campo
tengan que conducir un automóvil en
Estados Unidos Canadá o Europa oc
cidental Si piensan que podrán vio
lar los límites de velocidad como en
México porque no hay agentes alre
dedor se darán cuenta de que las cá
maras de vigilancia son ubicuas Ser
senadores mexicanos no les evitará
pagar una multa

Miguel Angel Mancera jefe de Go
bierno de la Ciudad de México ha se
ñalado que mientras no concluya el
proceso legal contra las fotomultas es
tas se seguirán aplicando El nuevo Re
glamento de Tránsito y las cámaras
de vigilancia han sido útiles afirma
porque han evitado accidentes y han
salvado vidas

Las fotomultas sí cumplen con una

función disuasoria Es muy común que
los automovilistas violen los límites de
velocidad si no ven a agentes de trán
sito Cuando hay cámaras y radares se
ven obligados a disminuir la velocidad
de manera automática La fórmula ha
comprobado su éxito a nivel interna
cional desde hace muchos años

El juez octavo de distrito en ma
teria administrativa Fernando Silva
García emitió una resolución contra
las fotomultas que tiene varias ver
tientes Por una parte cuestionó los
incentivos negativos del sistema pa
ra privilegiar los cobros y ganancias
de la empresa operadora antes que
la seguridad jurídica de los ciudada
nos También dijo que el sistema no
está otorgando el derecho de audiencia
previa al presunto infractor Una foto
es sólo un indicio señaló y no puede
llevar a una sanción automática

Ninguna ley en efecto puede eli
minar la garantía de audiencia que es
tablece la Constitución El presunto
infractor debe tener la posibilidad de
presentar sus argumentos sí conside
ra que no ha cometido la falta Es im
portante verificar que el sistema real
mente funciona bien Una de las razo
nes por las que en otros países nadie
cuestiona las fotomultas es porque hay
plena confianza de que sólo recaen
sobre infractores

En México las fotomultas son re
chazadas aun si se aplican a infracto
res Los usos y costumbres han creado
la idea de que los mexicanos tenemos
el derecho de violar los reglamentos
y que las fotomultas son una barrera
para gozar de ese presunto derecho
Los senadores están asumiendo una
posición cuestionable al defender el
derecho a violar la ley sin sanción
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El nuevo reglamento capitalino no
es perfecto como no lo es ninguno
Es positivo que se identifiquen partes
inadecuadas y se propongan mejoras
Pero cuestionar las fotomultas que son
la única manera de legrar un respeto
sistemático a los límites de velocidad y
otras reglas es un despropósito

Entiendo que los senadores quie
ren votos pero qué harán cuando ha
ya muertes porque los automovilistas
consideran una vez más que tienen
derecho de violar los límites de velo
cidad Asistirán a los funerales de las
victimas Lo dudo porque esto no les
conseguiría muchos votos

TÁCTICAS DE TRUMP
La empresa Samsung ha decidido mu
dar una planta de electrodomésticos
de México a Estados Unidos Esto per
mitirá crear 500 empleos en la Unión
Americana Las tácticas de intimida
ción de Trump están funcionando
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AMLO suma a fíeles de Ebrard

Aliora son los fieles seguidores de Marcelo Ebrard quien lleva
una larga temporada fuera de México los que se están sumando a
la causa político electoral del líder de Morena Andrés Manuel Ló
pez Obrador En forma paralela a los apoyos que el tabasqueño ha
recibido de legisladores del PRD para los comicios presidenciales de
2018 nos dicen que Elias Miguel Moreno Brizuela quien fue se
cretario de Protección Civil de Marcelo Ebrard en el lejano año
2007 y posteriormente funcionario en la administración de Miguel
Ángel Mancera se puso a disposición de don Andrés Manuel Por
el momento se desconoce si don Elias consultó su decisión con
Ebrard con quien a finales de octubre de 2016 grabó un video para
solicitar a la comunidad mexicana residente en EU que votara por
Hlllary Clinton Será que el veracruzano Moreno Brizuela va a ju
gar por alguna alcaldía de su estado con las siglas de Morena

Conflicto de interés en Inai
La carrera por lograr un lugar en la lista de aspirantes al Consejo
Consultivo del Instituto Nacional de Transparencia proceso que se
desarrolló en el Senado en su etapa de audiencias puede traer con
sigo algunos problemas Nos explican que entre los aspirantes algu
nos podrían caer en conflicto de interés pues varios han recibido
contratos por parte del instituto La elección se espera entre hoy y
mañana y nos comentan que hay perfiles como los de Víctor Sa
muel Peña Mancillas quien entre octubre y diciembre de 2015 co
bró algunos cientos de miles de pesos por un servicio de consultoría
al Inai al igual que Alejandra Ríos Granados y María Solange
Maqueo Ramírez Los integrantes del consejo electos quienes no
recibirán salario por desempeñar este encargo tendrán entre otras
funciones la misión de opinar para definir políticas públicas del Inai
y para confonnar el proyecto de presupuesto del instituto
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Cumbre de congresistas México EU

Después de algunos jaloneos por la fecha para la Interparlamenta
ria México Estados Unidos legisladores de los dos países definie
ron los días y la sede para la cumbre la primera de la era del pre
sidente Donald Trump 4 5 y 6 de junio próximo en la Ciudad de
México El punto de preocupación en la parte mexicana es que las
sesiones de trabajo con los congresistas estadounidenses coinciden
con la jornada electoral en el Estado de México Nayarit Coahuila
y Veracruz Nos dicen que los diputados y senadores mexicanos no
podrán estar en los comicios a menos que quieran descuidar la di
plomacia parlamentaria en momentos de tensión con el nuevo jefe
de la Casa Blanca El presidente de la Comisión de Relaciones Ex
teriores de San Lázaro el priísta Víctor Manuel Glorgana dijo
que los legisladores mexicanos están listos para recibir a sus con
trapartes de EU a pesar de la jomada electoral Hay prioridades
para nuestra nación
Trump y la política mexicana
Al presidente Donald Trump por cierto le tiene sin cuidado si
sus dichos y acciones afectan la política y las elecciones mexicanas
A cuento de qué se preguntará usted Actores de la política na

cional como el gobernador de Morelos y presidente de la Conago
Graco Ramírez y la ex primera dama panista Margarita Zavala
han manejado que las medidas contra la migración del mandatario
estadounidense tendrán algunos efectos en los comicios presiden
ciales de México Bueno el vocero de la Casa Blanca Sean Spicer
respondió con un monosílabo No cuando le preguntaron si don
Donald estaba preocupado por la discusión del muro en la frontera
y por que este debate impacte en la política mexicana No no y no
dicen en la White House

BAJO RESERVA es elaborada con aportación de periodistas y colaboradores del diario
previamente verificadas Para comentarios comunicarse al 57091313 extensión 2421
o al email editor eluniversal com mx
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El día que Del Mazo
aseguró el botín

Cuando Alfredo del Mazo sintió que la
candidatura del PRI al gobierno del Es
tado de México se le iba por segunda

ocasión de las manos decidiójugarse el todopor
el todo Y brincándose las formas y las trancas
buscó directamente y sin cita a su primo el Pre
sidente Del MazoMaza sentíaen ese momento
que él no sería el candidato porque el lunes 16
de enero había sido llamado a la oficina del di
rigente nacional del PRI Enrique Ochoa quien
le dijo en una reunióndevarias horas que tenía
que estar preparado si el Presidente decidía
que él no era el candidato adecuado para la
difícil elección mexiquense Eso en lenguaje
priísta fue el aviso de que una vez más su pri
mo Enrique Peña Nieto podía hacerlo a un lado
de la candidatura igual que en 2011

Era el 24 de enero pasado y Peña Nielo iba a
viajar a Punta Cana para participar en la Cumbre
de Estados Latinoamericanos y del Caribe Todo
estaba listo en el Hangar Presidencial hacia don
desedisponíaa salirelPresidentedesdeLosPinos
cerca de las 14 00 horas cuando le avisaron que
el diputado Alfredo del Mazo pedía verlo con ca
rácter urgente Del Mazo llegó agitado antes del
viaje programado para despegar pasadas las tres
de la tarde El Presidente y el diputado se ence
rraron y ahí Alfredo se jugó sus últimas caitas

Según refieren cercanos al ahora candidato
en esa reunión Del Mazo llevó encuestas para
mostrarle al Presidente que él ganaba la elec
ción del 4 de junio Déjame competir Presi
dente Yo puedo ganar Los números lo dicen
habríadicho el diputadosegún laversióndesus
colaboradores El Presidente había tenido an
tes de recibir a su primo varias reuniones sobre
el tema En una de ellas el gobernador Eruviel
Ávila le mostró encuestas que arrojaban que
con tres aspirantes y ya sin alianza PAN PRD
el PRI ganaba Esos aspirantes eran Alfredo del

Mazo Ana Lilia Herrera y Carlos Iriarte
Y aunque Eruviel le decía a Peña que con los

tresganaban también le mostró porcentajes de
opiniones negativas de los tres priístas y las de
DelMazo eran conmucho las más altas Enese
sentido le iba mejor a Ana Lilia Herrera que
aunque salía pordebajo de Del Mazo tenía me
nos negativas Con esos y otros argumentos
también esgrimidos por Luis Videgaray y por
Enrique Ochoa al Presidente lo habían casi
convencido de que su primo no debía ser can
didatoporque aunque era el mejorposicionado
en las encuestas también era el que podía ser
más cuestionado y vulnerable entreotras cosas
por su parentesco en una elección cerrada

Con ese hándicap en contra llegó Del Mazo a
la improvisadaencerrona Anteai primo insistió
en que podíaganary mostrando sus encuestas
le recordó queen 2011 el mismoPeña le pidió dar
paso libre a Eruviel Yo ganaba también enton
ces pero usted me pidió disciplinarme por su
proyecto y lo hice habría dicho el diputado se
gún las fuentes Ahora le demuestro que tam
bién puedo ganar déjeme competir insistió
hasta el último momento de la reunión que se
prolongó por más de dos horas La salida para
Santo Domingo cuya hora se había pasado fue
canceladayalfilodelas4delatarde laSecretaría
de Relaciones Exteriores emitió un comunicado
anunciando que Peña no iría ala Celac porpro
blemas en la agenda presidencial

Cuando salió de Los Pinos Del Mazo ya sabía
que él sería el candidato pero no dijo nada hasta
que desde laoficinapresidencial se avisaraaEnri
que Ochoa y a Eniviel Ávila Eso ocurrió la tarde
del26deenero La renuncia intempestiva deAna
Lilia Herrera a la Secretaría de Educación estatal
desató nerviosismo entre los priístas Herrera fue
citada de emergencia en el Palacio de Gobierno
de Toluca y comenzaron a correr versiones de
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que ante su licencia sena ella la candidata
Fue entonces que sonaron los teléfonos en In

surgentes Norte y Toluca para comunicar la de
cisión del gran elector el candidato eraAlfredo
del Mazo Y el mismo diputado a las 4 con 34 de
la tarde de aquel jueves anunciabaensu Twitter
Con emoción les comparto que solicité licencia

como diputado para buscar ser candidato del
PRIJilX MEX al gobierno del #EclornéxEni

vielyAna Lilia no tuvieron más remedio queme
ter reverea y ella que estuvo a punto de regresar
como senadora aceptó volver a Educación

Así fue como Alfredo del Mazo aseguró la

candidatura a gobernar el estado que el con
sidera debería quedarse en manos del grupo
de siempre En entrevista con EL UNIVER
SAL dijo que ese botín político no debe ser
para Andrés Manuel López Obrador pero sí
para él que es heredero del Gnipo Atlacomul
co y será el tercer Alfredo del Mazo que busca
gobernar a los inexiquenses tal como hizo su
abuelo Del Mazo Velez en1945ysu padre Del
Mazo González en 1981 La gubernatura pa
rece decir el júnior y primo del Presidente es
familiar y no se toca

sgurciasoto hotmaU com
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La otra llamada telefónica privada
Carlos Loret de Mola

Todo estaba listo en la Secretaría de Gober
nación para lo que se preveía como una ru
da llamada telefónica Del otro lado de la

línea el nuevo secretario de Seguridad Interior del
presidenteDonaldTrump elgeneral JohnKelly En
Bucareli Miguel Ángel Osorio Chong

El plan del mexicano era arrancar con el listado
de reclamos el tono el muro los migrantes las fal
tas de respeto los tuits las amenazas los estereo
tipos Ese 8 de febrero tocaba endurecer la pier
na como parte de la estrategia de negociación del
gobierno federal de Enrique Peña Nieto

Pero el estadounidense tomó la palabra primero
y no le dio tiempo al mexicano ni de calzarse los
guantes No había pelea

En contra de la retórica de Trump que avasalla
yvulneraal mexicano porprincipio el general John
Kelly arrancó diciendoque él sísabíala importancia
de la relación México Estados Unidos que él sí dis
tinguía la calidad de aliado que era México y que
estaba al tanto de todo lo que la gestión del pre
sidentePeñaNietohabíahechoconjuntamentecon
la administración de Barack Obama y que deseaba
seguir por esa ruta de cooperación entendimiento
diálogo y confianza

Ese fue el saque del americano Kelly Causó
una enorme sorpresa en el secretario Osorio y su
equipo de asesores implicabaunadistancia de las
posiciones antimexicanas enarboladas desde la
Casa Blanca

Cambió el tono imaginado para la conversación
México había planeado amagar a su vecino del

norte recordándole que el gobierno mexicano
detiene cada año a 200 mil centroamericanos
que tienen el objetivo de llegar a Estados Unidos
es decir que México funge como una primera

frontera estadounidense para que el problema
no les reviente con tanta dimensión Y que po
dría dejar de hacerlo

El secretario Osorio Chong contestó que acogía
gratamente los conceptos y el tono de Kelly y que
México y en particular la dependencia a su cargo
estaba listo para seguir por el buen camino

Fue entonces que Kelly planteó una reunión en
tre ambos Osorio aceptó Y fue propuesta de Kelly
que el encuentro tuviera lugar en México Quería
mandar un mensaje con ello

Y así fue Dos semanas más tarde el secretario
Kelly y el canciller Rex Tillerson llegaban a la Ciu
dad de México Y ahí Kelly tomó la oportunidad de
desmarcarse enpúblico del tono de su jefe Donald
Trump el presidente estadounidense dijo que
usaría una operación militar contra los migrantes
y a los pocos minutos su secretario de Seguridad
Interna en conferencia de prensa en suelo mexi
cano lo desmintió Los pormenores de este epi
sodio los revelé hace poco más de una semana en
estasHistorias deReportero bajo el títuloNopuede
ser decían los secretarios de Trump mientras veían
en sus celulares las declaraciones de su jefe 27 de
febrero de 2017

Todo esto se lo relato con base en fuentes fede
rales mexicanas de primer nivel que han tenido ac
ceso al contenido del diálogo

hiscoriasrcportcro gmail com
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Astillero

I Mancera pre candidatura alicaída I Le afectan líos del PRD
I Reducen becas en Conacyt I El candidato más antiamericano

Juuo Hernández López

Hubo de salir al rue
do Héctor Serrano
Cortés el verdade
ro jefe de campaña

de Miguel Angel Mancera
Espinosa MAM para decir
que éste sí puede ser candi
dato presidencial y que hay
fuerza suficiente para en

cumbrarlo Con esas decla
raciones de emergencia se
trata de contener la percep
ción de que el gobernador de
la Ciudad de México decre
mcnta sus posibilidades de
ser candidato presidencial
en 2018 en la misma medida

que el Partido de la Revolu
ción Democrática es afecta
do por una fiebre de oportu
nismo saltarín

Recurrir al polémico Serra
no a quien sus adversarios
adjudican historias oscuras y
truculentas es una muestra
de descuido o desesperación
como si en ese grupo no hu
biera un personaje de mayor
nivel político o de menor
riesgo en su exposición públi
ca que el actual secretario de
movilidad del gobierno capi
talino subordinado de orga
nigrama quien ejerce al mis
mo tiempo esa cartera en el
gabinete de Mancera y la diri
gencia de una corriente del
PRD denominada Vanguar
dia Progresista que se mueve
al son de las aspiraciones de
MAM

Serrano fue el primer secre
tario general de gobierno de
la actual administración ca

pitalina pero en 2015 tuvo
que dejar el cargo debido a
las fuertes acusaciones de
Morena en el sentido de que
había influido de manera de

terminante y sucia para im
pedir triunfos del nuevo par

tido y propiciar victorias
forzadas del PRD Fue en

viado como jugoso casti
go a un lugar desde el cual
se puede armar parte de un
financiamiento de campaña
la secretaría de movilidad Y

ha seguido como el virtual
operador en jefe del anhelo
de Mancera de ser candidato

ciudadano o no partidis
ta a Los Pinos sin afiliarse
al PRD

El ensueño mancerista ha
pretendido que él se manten
ga ajeno a cualquier partido
pero apoyado por el PRD del
que se ha hecho de la presi
dencia del comité nacional

del sol azteca con Alejandra
Bárrales como comisionada

personal Con ese enfoque ha
tratado de construir el cuarto
polo acercándose a otros hi
potéticos candidatos como
Jaime Rodríguez Calderón el
Bronco o dirigentes regiona
les como Enrique Alfaro en
Jalisco

El proyecto se ha visto da
ñado por la salida de perso
najes de la cúpula perredista
rumbo a Morena No es que
Mancera tuviera evidentes y
vigorosas probabilidades de
ganar los comicios principa
les de 2018 todo lo contra
rio pero se le ha ido erosio
nando la base mínima de
apoyo para su candidatura
divisoria ése sería el plan
que tendría premio en un go
bierno panista o priísla res
tar votos a López Obrador
mediante otra postulación
de izquierda en un go

bierno de coalición o

alianzas Mancera podría
ser recompensado con una
cartera la de Gobernación
en el más optimista de los
cálculos

Como se ha dicho las cuitas
de Mancera son las del PRD

Este partido simplemente
está viviendo una explosión
pública de algunos de los in
gredientes que lo conforma
ron el oportunismo la des
fachatez entre otros y que
ahora está en proceso de ex
portación a su partido verdu
go Morena La prolongada
noche de control político de
los Chuchos la corriente
llamada Nueva Izquierda
llegó a su fin declive expre
sado en la incapacidad de
Carlos Navarrete para man
tenerse como presidente del
comité nacional perredista
pero ello no generó cambios
sustanciales sino meramen
te de facciones ahora tiene
los mayores controles la co
rriente asentada en el Estado
de México Alternativa De
mocrática Nacional ADN
dirigida por Héctor Bautista
López nacido en Oaxaca
pero desarrollado política
mente en Ciudad Nezahual

cóyotl donde fue presidente
municipal
Tal vez sea apresurado in
tentar la redacción del epita
fio del PRD pues su super
vivencia dependerá de
factores externos cuyo re
juego está por definirse par
ticularmente en cuanto a la

dispersión del voto opositor
que buscan PRI y PAN para
beneficiarse alguno de ellos
Por lo pronto sin vitaminas
la precandidatura de Mance
ra apenas le quedan cartas
de simulación más evidente
como los gobernadores de
Morelos Graco Ramírez y
de Michoacán Silvano Au
reoles que dicen aspirar a
esa candidatura de negocia
do sacrificio
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El Consejo Nacional de
Ciencia y Tecnología Co
nacyt ha iniciado de golpe
un proceso de reducción del
número de becas en el Pro

grama Nacional de Posgra
dos de Calidad PNPC Con
esa medida se afecta a aspi
rantes que ya han cubierto
los requisitos solicitados y
que han recibido previa
aprobación que ahora está
en riesgo de no cumplirse
Algunos afectados así lo re
latan a esta columna los

procesos de admisión nor
malmente ocurren en los

meses de enero y febrero así
que ya se había hecho la so
licitud a Conacyt de las be
cas por lo que varios ya es
tán trabajando en sus
proyectos y de pronto se les
ha dicho que no hay beca

disponible y que no van a
entrar Varios centros han
hecho cartas dirigidas al di
rector general del Conacyt
Enrique Cabrero pidiendo
una ampliación de las becas
a fin de que no se afecten los
ingresos pero estamos con
tra reloj la fecha límite de
ingreso de documentos es el
10 de marzo y la comuni
dad científica todavía está
analizando posibilidades ya
sin tiempo para discutir
Añaden En programas
muy consolidados a nivel
internacional esto puede
ser fatal dado que son pro
gramas muy exigentes en
sus procesos de admisión el
número de becas es bajo y si
ahora está limitado o reduci
do no sólo no crecerán sino
que además pueden contra

erse o correr el nesgo de de
saparecer Por otra parte
conseguir becas para inves
tigación fundamental es
muy difícil a través de fon
dos que han disminuido
drásticamente con los recor

tes así que sólo aquellos
programas con fondos casi
siempre fondeados con in
dustrias en proyectos a
modo serán los que reci
ban estudiantes El director

adjunto de becas y posgrado
de Conacyt es Pablo Rojo
Calzada y es él quien envía
las cartas

Y mientras el vocero de la
Casa Blanca ha dicho que no
les preocupa que la cons
trucción del muro deseado
por Trump llegue a ayudar
al más antiamericano de
los candidatos mexicanos
hasta mañana

Congresistas por la igualdad de genero

Diputadas de todas las fracciones participaron ayer en la sesión solemne para celebrar el Día Interna
cional de la Mujer en la cual se llamó a redoblar esfuerzos en favor de la igualdad de género pues aun
que hay avances todavía falta camino por recorrer Foto José Antonio López

Fax 5605 2099 Twitter julioastillcro Facebook Julio Astillero juliohdz jornada comjnx
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Que la Comisión de Relaciones
Exteriores de la Cámara de Diputa
dos encabezada por el priista Víctor
Manuel Giorgana aceptó finalmente
las fechas propuestas por la Cámara
de Representantes de Estados
Unidos liderada por el republicano
Paul Ryan para celebrar su Reunión
Interparlamentaria en la Ciudad de
México

Los legisladores mexicanos habían
declinado celebrar dicho encuentro
los días 3 4 y 5 de junio con el
argumento de que ese fin de semana
debían estar pendientes de las
elecciones en el Estado de México
Coahuila y Nayarit pero la cancillería
les reconfirmó el calendario y en
consecuencia la representación del
Congreso de la Unión seguirá de lejos
la jornada comicial

Que hablando de los vecinos del
norte la embajadora de Estados Uni
dos en México Roberta Jacobson
se sumó a las voces que creen que es
necesaria otra reunión entre los pre
sidentes Donald Trump quien vino a
Los Pinos como candidato y Enrique
Peña Nieto

Consideró que la visita de los secre
tarios de Seguridad Interior John
Kelly y de Estado Rex Tillerson
para lograr una relación bilateral
más profunda es parte del diálogo

que llevará a la prosperidad y la
seguridad en los dos países y para los
dos pueblos

Que fue bien recibida la partici
pación del comisionado Nacional de
Seguridad Renato Sales en el acto
MéxiMinincog Day en Toronto donde
ofreció garantías a la inversión cana
diense minera en territorio mexicano
que actualmente asciende a 70 por
ciento del total extranjero

Expuso que la CNS redobló esfuerzos
para mantener la confianza de los
inversionistas en esta rama a través
de la capacitación de personal de las
divisiones de Gendarmería Seguridad
Regional y Fuerzas Federales princi
palmente en estados mineros como
Durango Hidalgo Sonora y Guerrero

sQue los ánimos entre el PRD
y Morena siguen calientes con los
dimes y diretes entre Raúl Flores y
Leticia Quezada y es que esta última
lo acusa de ejercer violencia política
en su contra por lo que ya considera
acudir a la Comisión de Derechos
Humanos capitalina a levantar una
queja y hasta lo bloqueó de sus redes
sociales

Sin embargo él asegura que todo
es incongruencia de la ahora cola
boradora de Andrés Manuel López
Obrador
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La transa del INE para 2018
Como saben algunos ciudadanos

la Cámara de Diputados selec
cionará tres nuevos consejeros

del INE que deberán estar en funciones a
más tardar el 4 de abril próximo

Queda claro que el procedimiento legis
lativo es vital para garantizar la calidad y
legitimidad del proceso electoral federal
de 2018 elección de la que saldrá el nue
vo Presidente de los mexicanos

Por esa razón son muchos los intereses
que tratan de meter la mano para im
poner a uno dos o los tres nuevos conse
jeros y con ello garantizar que el árbitro
electoral pudiera favorecer a tal o cual
partido o candidato a tirios o troyanos

Lo curioso es que a 25 días del des
ahogo del proceso ya es posible ver las
manos negras y el plan con maña

que se teje en torno a la elección de los
nuevos consejeros Parece una transa del
INE para 2018

Pero lo ridículo es que la trampa se teje
a partir de los intereses personalísimos
y electorales del presidente del INE Lo
renzo Córdova quien de manera grosera
actúa como juez y parte Y si lo dudan
van las pruebas

Para designar a tres nuevos consejeros
del INE la Cámara de Diputados integra el
Comité Técnico de Evaluación CTE que
se encargará de evaluar y seleccionar a
los aspirantes a consejeros Al CTE con
curren siete integrantes tres propuestos
por la Junta de Coordinación Política
Jucopo de la propia Cámara además

de dos respectivamente del Instituto
Nacional de Transparencia y la CNDH
Nadie sabe por qué en un tema electoral
participan esos dos órganos autónomos
estrechamente vinculados con la UNAM

Luego de distintas evaluaciones de los
152 aspirantes inscritos como un exa
men a realizarse mañana viernes y una
entrevista personal el Comité Técnico
de Evaluación presentará a la Jucopo de
la Cámara de Diputados tres quintetas de

aspirantes para que los diputados elijan
a un futuro consejero de cada una de las
tres quintetas Ese es el procedimiento
legal

Y la trampas Calma La trampa está
en los siguientes momentos

1 Los indicios de trampa aparecen al
integrar el Comité Técnico de Evaluación
CTE cuyos miembros obedecen a un

perfil negociado entre el presidente del
INE la junta de Coordinación Política de
la Cámara de Diputados y diversos grupos
universitarios Lo dudan

Resulta que cinco de los siete integran
tes del CTE tienen estrechos vínculos pro
fesionales o académicos con el Instituto de
Estudios para la Transición Democrática
IETD al que pertenecen los consejeros

Lorenzo Córdova Ciro Murayama y el
jefe de asesores de Córdova Luis Emilio
González Cacho y con el Instituto de
Investigaciones Jurídicas IIJ y la Facultad
de Derecho de la UNAM de donde la ges
tión de Córdova ha nutrido al INE

2 Esa composición de cinco amigos de
Córdova en el Comité de Evaluación Cé
sar Iván Astudillo Reyes Sergio López
Ayllón María Leoba Castañeda José
de Jesús Orozco Henríquez y Jorge
Islas López garantizará al presidente
del INE que por lo menos dos de los tres
consejeros a elegir sean afines a su gru
po Y curiosamente en el grupo también
aparece el influyente ex rector actual
secretario de Salud y repentino aspirante
presidencial José Narro promotor de los
presidentes de la CNDH y del INAI Puras
casualidades

3 De los 152 aspirantes que buscan ser
consejeros del INE llegarán a la semifinal
no más de 50 que reúnen los requisitos
ya que son o han sido consejeros esta

tales empleados del propio INE magis
trados o ex magistrados electorales Es
curioso que por lo menos 40 de los 50
finalistas también pertenecen al grupo de
Lorenzo Córdova y José Narro Es decir
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la coartada casi perfecta
El Consejo General del INE lo integran

un total de 11 consejeros Para los prime
ros días de abril dejarán el cargo Arturo
Sánchez Javier Santiago y Beatriz
Galindo

El grupo compacto del presidente del
INE lo integraban el propio Lorenzo
Córdova Ciro Murayama y Arturo Sán
chez Y con mucha frecuencia Enrique
Andrade se sumaba a sus posturas a
pesar o por eso de sus vínculos con el
PRI

Con la salida de Arturo Sánchez uno
de los tres sustituidos el presidente del
INE jefatura solo tres consejeros Cór
dova Murayama y Andrade el cual
se puede convertir en hegemónico con
la llegada de dos de los tres nuevos
consejeros

Dicho de otro modo el presidente del
INE trabaja para ser el jefe de un podero
so grupo de cinco consejeros muy cerca
de 50 de los 11 integrantes del Consejo
General con lo que tendrá en su mano
la elección presidencial de 2018

Y donde quedaran la certeza lega
lidad transparencia imparcialidad
del INE No es manipulado para fines
personales

Al tiempo M

El consejero presidente
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DE AGRESIVOS PIROPOS
MEJOR NI HABLAR

La variedad de agresiones que pa
decen las mujeres frecuentemente
desde la infancia va de las ofensas
verbales al asesinato

El problema es mundial pero en
México son muchos con poder de
decisión que se vienen haciendo
pendejos para enfrentar casos es
pecíficos contra ellas

Ayer por ejemplo en milenio
com recordamos que en Santa María
Quiegolani Oaxaca un grupo de
hombres impidió a Eufrosina Cruz

Mendoza ser alcaldesa y en Guevea
de Humboldt mismo estado en
septiembre pasado un puñado de
mujeres logró sufragar por primera
vez porque según la Encuesta Nacio
nal sobre Discriminación cuatro de
cada diez piden permiso a su pareja
para votar

Pese a esta realidad que con va
riantes ocurre en Chenalhó y Oxchuc
en Chiapas o en Mártir de Cuilapan
Guerrero que remite al siniestro
talibán afgano la violencia política
de género no es contemplada como
crimen por la Ley General en Materia
de Delitos Electorales

Si de tan ruines usos y costumbres
no se ocupa el Congreso ni soñar
con que se castiguen las ofensas
de supuestos inocentes piropo
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El PRD crisis
terminal

Dios pereona pero el tiempo no
Florestán

Cuándo empezó la crisis del PRD
Es difícil ubicarla en el calendario pero

no tanto en la circunstancia cuando dejó
de ser la esperanza que en su momento fue

Como a todos los partidos lo desgastó el
paso por el poder del tiempo y los intereses
patrimonialistas internos hasta que llegó la
escisión provocada por la salida de Andrés
Manuel López Obrador a Morena partido que
no se puede entender sin él

Un primer mejor momento del PRD fue
en 1997 en las primeras elecciones para la
Jefatura de Gobierno del entonces Distrito
Federal en la que Cuauhtémoc Cárdenas
candidato presidencial en 1988 por el Frente
Democrático y en 1994 ya por su partido
arrasó y convirtió esa posición en un santuario
perredista como confirmaron Andrés Manuel
López Obrador en 2000 Marcelo Ebrard en
2006 y Miguel Mancera en 2012

Pero el mejor momento de su existencia
fue en las elecciones presidenciales de 2006
cuando López Obrador quedó de acuerdo con
el resultado oficial a 56 de Felipe Calderón
lo que nunca há aceptado Volvería a competir
en 2012 cuando le ganó más ampliamente

Enrique Pena Nieto por casi siete puntos
y tomó la decisión de dejar el PRD y ya ma
durada su estructura paralela formalizar a
Morena como partido político e irse como su
dirigente nacional y candidato presidencial
único para 2018

Registró perfecto el desgaste del PRD la
lucha interna por el poder las parcelas y los
privilegios y se fue llevándose a un sector
de la militancia suficiente para hacerse de la
primera fuerza política de Ciudad de México
desplazando a su antiguo partido

En la caída del PRD una renuncia fue cen
tral e inicial Cuauhtémoc Cárdenas su líder
histórico pero que no produjo a diferencia de
cuando dejó el PRI en 1987 una desbandada
que sí provocó López Obrador y hoy vemos
que figuras de ese partido se van sin llevarse a
nadie pero son figuras y también empresarios
que le dan lo que no tuvo en 2006 y en 2012

Pero aún no hay nada escrito ni definido
Salvo él hoy no hay ni candidatos presidenciales

RETALES
1 FORMAS El PRD ya se pudo poner de
acuerdo en la forma de elegir muy tarde a
su candidato al gobierno del Estado de Méxi
co será vía encuesta el fin de semana para
nominarlo el miércoles
2 RESTOS De los 22 senadores que original
mente formaron la bancada del PRD quedan
diez los demás se han marchado al proyecto
de López Obrador a excepción de Armando
Ríos Piter Lo de Miguel Barbosa es un antes
y después El Senado lo reconoce como coor
dinador hasta que se pronuncie el tribunal
electoral Y Dolores Padierna y
3 MliRAT Tras escuchar la crónica del elogio
de Enrique Ochoa a José Murat Casab a nivel
de procer lo ungirá para presidir la Fundación
Colosio Quién dijo aquello de pobre Donaldó
Ah sí José Francisco Ruiz Massieu asesinado

seis meses después M
Nos vemos mañana pero en privado
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Semana productiva José Antonio González Anaya director
general de Petróleos Mexicanos estuvo varios días en Hous
ton Texas donde participó en la semana CERA el evento más
importante de la industria petrolera en el mundo Se reunió con

Greg Abbott gobernador de Texas con quien revisó alternativas para
el desarrollo de proyectos y negocios Además visitó la refinería de
Deer Park que Pemex mantiene en sociedad con la petrolera Shell y
efectuó una reunión de trabajo con los directivos de ambas empresas
y de la refinería Suscribió dos memorandos de entendimiento con Bri
tish Petroleum y Ecopetrol Y presentó una conferencia magistral sobre
los avances de Pemex en la implementación de su Plan de Negocios y
sus perspectivas a futuro Agenda llena de buenos resultados

Análisis de conciencia Las diputadas aprovecharon el Día
Internacional de la Mujer no sólo para resaltar los triunfos
sino para condenar la violencia política hacia el género fe
menino Guadalupe Murguía presidenta de la Cámara de

Diputados recalcó que a pesar de que las mujeres conforman el 52
del padrón electoral su presencia en los altos puestos de representa
ción es bajísima Menos del 15 de las presidencias municipales es
tán ocupadas por una mujer además sólo tenemos una gobernadora
y tres secretarlas de Estado resumió Es tiempo de reconocer que han
sido constructoras de la grandeza de nuestro país que la igualdad se
construye día a día Conformemos una patria justa México lo merece

Violencia estatal Mal la pasa la administración de
Martín Orozco Sandoval gobernador de Aguasca
lientes Dos de sus policías fueron detenidos tras ma

#tar a un comerciante y otros funcionarios estarían
relacionados La Fiscalía General del Estado cumplimentó una orden
de aprehensión en contra de los policías Jesús N y Jorge Ornar N
por homicidio doloso calificado Están relacionados con la muerte de
Julián NájeraPedroza a quien de acuerdo con las investigaciones ci
taron en un lugar lo golpearon lo secuestraron y apareció su cuerpo
días después en la carretera 77 SergioAlberto Martínez secretario de
Seguridad Pública estatal señaló que se trabaja en la depuración de la
corporación Orozco Sandoval indicó que no se encubrirá a nadie Po
licía que no protege no sirve Y lo mismo para los gobernantes
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Decidido El gobierno de Hidalgo se está sacudiendo la
polilla Confirmó que 13 secretarios del gabinete local
dejarán de utilizar lujosas camionetas para su uso per
sonal Citlali Jaramillo Ramírez secretaria de Contra

loria y Transparencia gubernamental informó que se espera que sean
sustituidas por modelos más austeros La funcionaría además se refi
rió a una serie de órdenes de aprehensión contra exalcaldes acusados
de peculado Esto tras la detención del de Tlanalapa Arturo Ramírez
Damián y su tesorero Sin precisar el número de órdenes giradas pues
es un tema de secrecfa señaló que son menos de 10 Bien hace el

mandatario Ornar Fayad Detalle de esos menos de 10 funcionarios
no saben si algunos ya se dieron a la fuga Pero eso es otra historia

Es deya Apenas tiene unos días como dirigente de la Con
federación Nacional de Organizaciones Populares CNOP
y el senador Arturo Zamora se ha dedicado a trabajar con
ahínco para que el sector del PRI que encabeza sea un fac

tor fundamental en las elecciones de este año El líder cenopista sabe
que los tiempos políticos reclaman acción y hechos para encaminar
se a una victoria en los comicios por lo que ya designó delegados para
cada una de esas entidades tienen la misión de sumarse a las cam
pañas y hacer ganar a los candidatos de tricolor Arturo Zamora esrá
convencido de que si se fortalece la CNOP se fortalece el PRI
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Bullshit AMLO
y su destape para 2024

i Trump es el rey del bullshit
en Estados Unidos el soberano
de esta práctica en México es
López Obrador En 2006 sin
ninguna prueba con pura pa

labrería afirmó que le habían hecho un
gran fraude electoral Por eso había per
dido Convenció a millones de mexicanos
que volvieron a votar por él en 2012 De
nuevo perdió y de nuevo sin evidencia
empírica argumentó que le habían ro
bado la elección Hoy va arriba en las en
cuestas rumbo a 2018 y ya empezó una
vez más con el bullshit de otro fraude

En 2005 el filósofo de la Universi
dad de Princeton Harry G Frankfurt
publicó un libro sobre el bullshit dife
renciándolo de la mentira Mentir es

un acto que reconoce la verdad porque
se está faltando a ella Bullshitear en
cambio significa un total desdén hacia
la verdad lo que le importa es inven
tar narrativas para manipular a la gente
combinando verdades medias verda
des y mentiras El bullshitero crea he
chos alternativos que nada tienen que
ver con la realidad Para Frankfurt el
bullshit es más peligroso que la mentira
por el desprecio a la verdad

El año pasado antes de las eleccio
nes Trump anunció que se estaba ges
tando un fraude electoral en su contra
sin presentar prueba alguna Ganó la
Presidencia pero no le satisfizo porque
perdió el voto popular Según él millo
nes de inmigrantes indocumentados
que no tienen derecho a votar sufra
garon en su contra No ha presentado
ninguna evidencia Es puro bullshit

del maestro del bullshit que inventa
realidades alternativas Y sí hay mu
chos millones de estadunidenses que
le creen

El último bullshit de Trump es que
el entonces presidente Obama ordenó
que lo espiaran durante su campaña
Naturalmente la prensa seria le pregun
tó a la Casa Blanca si existían pruebas
Un funcionario reveló que Trump había
denunciado esto con base en un repor
te del Breitbart News Este sitio de inter
net cuyo dueño es el estratega en jefe de
Trump Steve Bannon efectivamente
había publicado que Obama había or
denado que grabaran las conversacio
nes telefónicas del entonces candidato
republicano en sus oficinas de Nueva
York El reporte de Breitbart News citaba
los comentarios sin prueba alguna de
un comentarista de radio Mark Levin
Así el modus operandi de este nuevo
caso de bullshit un oscuro conductor in
venta una noticia un medio de internet

la retoma el Presidente de Estados Uni
dos la replica y acusa por Twitter a su
predecesor Se arma la gorda Obama
niega que mandó á espiar a Trump pero
el bullshitero sale ganando Por un lado
se deja de hablar de la noticia que sí tie
ne sustento empírico la intervención de
gobierno ruso en la elección estaduni
dense pasada Por el otro la base electo
ral de Trump que odia a Obama cree
pie de juntillas lo que dice su líder

Regresemos ahora al caso de López
Obrador No voy a citar el bullshit que
utilizó para argumentar las supuestas
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trampas en 2006 y 2012 Me concentro
en lo que está cocinando para 2018 El
30 de enero Salvador García Soto pu
blicó en El Universal una columna sobre
una supuesta reunión ultra secreta en
Los Pinos entre Ricardo Anaya dirigen
te del PAN y el presidente Peña el 20 de
enero Ahí habrían acordado apoyo y
reconocimiento del gobierno federal a
la candidatura y posible triunfo del PAN
en el Estado de México con su candidata
Vázquez Mota a cambio de un pacto de
largo alcance en el que el panismo ga
rantiza una alianza anti AMLO para la
Presidencia de la República y el blindaje
al grupo de Peña

Digamos que el mentado pacto no fue
muy secreto que digamos porque diez
días después lo estaba publicando García
a quien se lo confirmaron dos fuentes
que lo escucharon de primera mano Así

se echó a andar la historia del llamado
Pacto de Los Pinos El sábado pasado

Peña fue al aniversario del PR1 donde na
turalmente dijo que su partido iba a ganar
la elección de 2018 Acto seguido AMLO
lamentó que quieran ganar a como dé
lugar con fraude y mencionó la versión
de García que ya había un acuerdo entre
el PAN y el PRI para frenarnos

Si AMLO gana en 2018 dirá que lo
hizo con todo y fraude igualito que
Trump Si pierde como en 2006 y 2012
argumentará que le hicieron trampa
Muchos millones de mexicanos como
en el pasado le creerán a su bullshlt
Tenga por seguro que AMLO no se reti
rará a La Chingada así se llama su ran
cho como había prometido en 2012 si
perdía sino que seguirá en su lucha por
llegar a Los Pinos Y es que con esta nue

va en realidad vieja cantaleta del frau
de López Obrador en realidad se está
destapando para 2024 si es que pierde
A lo mejor la cuarta sí es la vencida

Twltter leozuckermann
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De Silva Herzog
a Barbosa lealtades

1 éxito decía Colín Powell
exsecretario de Estado de la
Unión Americana es el resul
tado de la perfección del tra
bajo duro del aprendizaje de

los fracasos ele la lealtad y la persisten
cia Jesús Silva Herzog Flores fue un
mexicano de excepción un gran eco
nomista una buena persona un hom
bre leal y persistente Pudo ser incluso
Presidente de la República le faltó para
lograrlo un equipo que lo acompañara y
le sobró un poco de vanidad

Cuando vemos lo que estamos vi
viendo hoy deberíamos compararlo con
ese ayer no tan lejano en el que Silva
Herzog fue propagónico Jesús llegó al
gabinete de José López Portillo para
tratar de contener el derrumbe de una
economía que iba a ser la peor heren
cia que el Presidente que administraría
la abundancia le dejaría a su sucesor
Miguel de la Madrid No lo pudo evitar
como tampoco pudo convencer a López
Portillo de que no nacionalizara la ban
ca y estableciera el control cambiario
Se quedó en la Secretaría de Hacienda
porque la lealtad y la persistencia eran la
norma y ellas estaban con De la Madrid

Ya con don Miguel le tocó el proce
so más complejo de renegociación de
la deuda en el momento en que pare
cía inminente la moratoria y tuvo que
llevar una relación con el equipo de
Ronald Reagan que en aquellos años
no era incluso menos gentil con Méxi
co que el de Donald Trump ahora por
que todo aquello se inscribía en la lógica
de la Guerra Fría de las dictaduras en
Centro y Sudamérica de los conflictos
en Nicaragua y El Salvador y las posi
ciones de México y Estados Unidos eran
radicalmente opuestas en casi toda la

agenda bilateral Súmele a eso que
Reagan y López Portillo se detestaban
y que la crisis económica que vivíamos
era abismal y se comprenderá lo mucho
peor que era aquella situación que la que
vivimos ahora

Silva Herzog tuvo que dejar el ga
binete de Miguel de la Madrid porque
no era parte de su equipo real y quiso
jugar su propia sucesión Fue despedido
de una forma impropia de su trayectoria
y sus servicios en el que fue quizás el
único arranque reprochable del presi
dente De la Madrid quien era un hom
bre particularmente cuidadoso de las
formas

Silva Herzog fue exhibido por el go
bierno y por los medios en forma hu
millante precisamente cuando estaba
conformándose la corriente democrá
tica que encabezarían Cuauhtémoc
Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo Le
ofrecieron a Jesús ser parte de esa co
rriente incluso tener un lugar protagó
nico en la misma y hasta podría haber
sido su candidato presidencial Nunca lo
aceptó No ocultaba sus diferencias con
De la Madrid y Salinas pero tampo
co sus lealtades e irse a la corriente de
mocrática lo consideraba un error y una
deslealtad

Con Salinas fue secretario de Estado
y un muy buen embajador en España
con Zedillo un firme en un momento

particularmente difícil embajador en
Estados Unidos En el 2000 lo designa
ron candidato contra Santiago Creel y
López Obrador en el DF y quizás se le
acabaron las ganas porque su campaña
estuvo por debajo de las expectativas
pero aceptó esa la última casi imposible
encomienda tratar de ganar el DF para
el PR1

Más allá de acuerdos o desacuerdos
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lamento muchísimo su fallecimiento
Fue un político serio capaz abierto di
vertido honesto y sobre todo congruen
te y leal No hay muchos de ese nivel Un
abrazo para su hijo Jesús Silva Herzog
Márquez y todos los suyos

Pasemos a Barbosa El ahora exlíder
del perredismo en el Senado también
es un hombre capaz divertido agrada
ble amigable Pero no puedo entender
primero su súbita decisión de apoyar a
López Obrador y permanecer en el PRD
Segundo el aferrarse a una coordinación
parlamentaria que resulta incompatible
con su compromiso electoral Es sim
plemente un conflicto de lealtades que
no resulta digno de un hombre como
Barbosa

Por supuesto que Barbosa tiene
todo el derecho de respaldar a López

Obrador como lo tenía hasta hace unos
días de apoyar a Mancera Pero no pue
de seguir en un partido apoyando al can
didato de otro y además pretender seguir
en la coordinación parlamentaria del
partido que no respalda Y eso se aplica
a Barbosa y a otros legisladores del Par
tido de la Revolución Democrática No
pueden tener apoyos prerrogativas re
cursos políticos y materiales para apoyar
a un rival del partido que los llevó a esas
legislaturas

Quizás el PRD se quedará con un
grupo parlamentario que tendrá la mitad
de los integrantes originales pero serán
suyos y seguirán la línea de ese partido
y me imagino terminarán apoyando a
sus propios candidatos Es un problema
simplemente de lealtades

REGRESO AL 2006
Hablando de López Obrador El candi
dato de Morena en una visita a El Paso
Texas designó a Rafel Espino de la Peña
como su enlace con empresarios y so
ciedad civil de esa parte de la frontera
Espino de la Peña ya había construido
en el 2006 las redes de apoyo a López
Obrador con quien fue su jefe político el
fallecido Manuel Camacho
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El Escudero
de Barbosa
PabloEscudero presidente de la Mesa Directiva del

Senado se metió sin el menor rubor en la vida in
terna del PRD Por sus pistolas desconoció el re
solutivo del CEN del PRD que destituye a Miguel
Barbosa como coordinadorde la bancadaamarilla

y designa provisionalmente a Dolores Padlerna en su lugar
Para la Mesa Directiva el coordinador es Miguel Barbosa

en este momento declaró a los r porteros el senador del Ver
de sin tener facultades para subir o bajar aun Jefe de bancada

JY lo seráhasta que el Tribunal Electoral resuelva la impugna
ción que el removido legislador poblano presentó para perma
necer en el cargo y que según el poblano ganará en dos días

E1 yerno de Manlio asumió su postura poco después de que
Dolores Padlerna declarara que ella es provisionalmente la
coordinadora del grupo hasta que se resuelva la controversia
que enfrenta a Barbosa con la dirigencia nacional del partido

Así que por obray gracia del Escudero de Barbosa el PRD
ya tiene dos coordinadores en el Senado

El presidente de la Mesa Directiva del Senado basó su re
conocimiento al coordinador Barbosa en el hecho de que
interpuso sendos juicios para la Protección de sus Derechos
Político Electorales del Ciudadano

Uno ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Fede
ración y el otro ante las instancias internas del PRD Alega que
noje respetaron su derecho de audiencia

Por lo demás acusa al jefe de Gobierno Miguel Mancera
d haber operado su destitución luego de que el senador se
prbnunció en favor de López Obrador y pidió a los perredistas
qiíe hicieran lo mismo

Imagínate nos dijo el jefe de Gobierno cuando le pedimos
urta reacción a los señalamientos de Barbosa Por supuesto que
seídeslindó del resolutivo del CEN del PRD
ra Dolores le recordó a Escudero en un oficio que le envió
ay r que el reglamento del Senado en su artículo 25 numeral
2 festablece que las controversias en el seno de los grupos par
lamentarios se resuelven conforme a las disposiciones estatu
tarias relativas

Es necesario que la Mesa Directiva actúe conforme a lo dis
pifesto por la resolución del CEN del PRD subraya el oficio

Padierna por lo demás mandó un mensaje contundente a
lojseis senadores que renunciaron al PRD pero permanecen
ertese grupo parlamentario con todo y prerrogativas No se
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vale golpearlo a diario y comer del PRD dijo
En idéntica dirección

se pronunció Alejandra
Bárrales presidenta nacio
nal del PRD

La decisión de remo
viólo no la tomó una sola
persona La tomó unamayo
ría calificada No se trata de
Barbosa Se trata de AMLO
Se trata de congruencia

Los señalamientos de
Barbosa son parte de esas incongruencias que le hacen daño a
nuestro partido nos dijo

Barrajes se refirió también a los seis senadores que ya no
pertenecen al PHD pero siguen en el grupo y apoyan la perma
necía del legislador poblano en la coordinación

1 Imagínate a un coordinador del PRD apoyado por los que
nq son del PRD Lo que están apoyando es no perder sus pre
rrdgativas Incongruencia insistió
ti Miguel Barbosa fue removido del cargo por manifestar pú
blica y apresuradamente que está con el moren ista Andrés
López Obrador en la elección de 2018

Le suspendieron incluso sus derechos partidistas en una vo
taélón que alcanzó una mayoría de dos tercios 15 a favor cinco
ericontra y dos abstenciones

Si se cumplen los designios de Escudero Barbosa va a
coordinar la bancada de un partido que lo tiene suspendido

El sospechosismo desatado por la manita que le prestó
Escudero a Barbosa no se hizo esperar

Fernando Belaunzarán del aliancista Grupo Gallleo nos
dijo que la declaración del senador del Verde desnuda la des
carada complicidad que hay entre senadores de las cúpulas

Llama la atención que sea PR1 PVEM el que sostenga a
Barbosa por fuerza de la legalidad Es una alianza PRIMOR
PR1 Morena aseveró

Y dijo más Miguel Barbosa va a ser el primer ciudadano
que goce de una suspensión del acto reclamado en un juicio de
protección de derechos Vaya privilegio Una suspensión de

terminada por un tercero que n tiene facultades legales para
otorgarlo

Fernando nos mandó copia del artículo Sexto Fracción Se
gunda de la Ley General del Sistema de Medios de Impugnación
en Materia Electoral que a la letra dice

En ningún caso la interposición de los medios de impugna
ción previstos en esta Ley producirá efectos suspensivos sobre
el acto o la resolución impugnado
0 El destituido coordinador de la bancada amarilla en el Sena
do se reunió a puerta cerrada con 11 integrantes de su bancada
que no admiten el resolutivo del CEN

Alrededor de una mesa arropaban a Barbosa sus compa
ñeros Iris Vianey Raúl Morón Luis Humberto Fernández
Alejandro Encinas Benjamín Robles Fidel Demédicis
Rabindranath Zoé Robledo Fernando Mayans Canabal y
Mario Delgado El poblano jura que lo respaldan también Luz
María Beristain Armando Ríos Piter y LorenaCuéllar

De ese total seis ya renunciaron al PRD y cuatro anunciaron
que se van pronto

Barbosa señaló que es el coordinador del grupo mientras
la Mesa Directiva no le conceda efectos a la resolución del CEN
del PRD Esta mesa no tiene que reconocer una coordinación
diferente recalcó

Y más Yo sé que la senadora Dolores Padierna les dijo que
va a asumir el cargo sin duda lo va a asumir siempre y cuando
esta resolución tenga efectos legales si no tiene efectos legales
pues no asumirá si tiene efectos legales sí asumirá

Desacata el resolutivo le preguntaron
No lo impugné reviró
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La paradoja del Peje I
En cada campaña presidencial An
drés Manuel López Obrador tiene
una curva de aprendizaje El políti
co primitivo pero carismático que
ganó la Jefatura de Gobierno del
entonces Distrito Federal en 2000
se convirtió en un líderpopularque
emergió como el líder insustituible
de la izquierda social cuya visión
corta lo llevó a crear una estruc

tura electoral paralela al PRD en
2006 que acompañó a su soberbia
durante la campaña presidencial
y al final su derrota En 2012 ya no
utilizó las frases peyorativas que
seis años antes le quitaron puntos
y aprendió que la política moder
na obliga a participar de ejercicios
democráticos sin festejar antes de
tiempo junto con un cambio de
tono en el discurso que le redituó
en grande hasta que se enconchó
sin responder nada convincente
cuando le preguntaban si en caso
de perder aceptaría la derrota En
2018 lo que se ve en el revigoriza
do López Obrador es un político
más maduro que ha cambiado la
semántica y los decibeles Los re
sultados son asombrosos

Un estudio lingüístico de López
Obrador realizado porlinguakit
com muestra cómo sin alterar su
visión de país y los objetivos políti
cos económicos y sociales que ha
mantenido pormás de dos genera
ciones el mensaje del político ha
evolucionado significativamente
En 2005 el año en que el gobierno
de Vicente Fox logró su desafuero
y a punto estuvo de meterlo en la
cárcel por un delito menor de ca
rácter administrativo su palabra
más utilizada en los discursos era

malaleche Expresiones que uti
lizó en ese entonces como golpe
artero o actos autoritarios en
traron bien en su clientela incon

dicional y en algunos sectores de
clases medias pero comenzaron a
mostrar una cara autoritaria tan
ominosa como lo que criticaba
además de intolerante y belicosa

El discurso teológico de López
Obrador cuya visión del mundo
no tenía grises y todo era ricos o
pobres buenos o malos penetró
poderosamente en el psique reli
gioso mexicano yse ha mantenido
fuerte por la consistencia del men
saje y la congruencia desús ideas
Pero la parte beligerante o actitu
des de desprecio más asociadas al
PR1 que tanto criticaba como el
no querer debatir porque su ven
taja en las encuestas era amplia
y la forma como se expresaba pe
yorativamente de sus adversarios
y buscaba ridiculizarlos alienó a
sectores con capacidad económica
que se sumaron con aportaciones
financieras a sus adversarios en las
urnas En las elecciones de 2012

mejoró notoriamente su mensaje
y tono pero se mantuvo ideológi
camente en el maniqueísmo que
volvió a hacerlo caer en la trampa
del silencio cuando un mes antes
de la elección no supo contestar
si reconocería la derrota en caso

de perder en las urnas
En 2017 su discurso ha cambia

do por completo Ya tiene grises
donde no todos los ricos son ma

los ni todos los políticos tienen que
irse al diablo Es más incluyente y
se muestra tolerante La belicosi
dad cuando menos hasta ahora
se ha acotado a las arengas políti
cas cuando el caso lo merece sin
que haya asustado a muchos como
otrora sino persuadido de que el
López Obrador que ven ahora ha
renacido Si se cuantificalas frases
de López Obrador en dos discursos
claves se puede ver que en 2005

cuando se pronuncio contra el des
afuero el 57 de las que utilizó
tenían una connotación negati
va contra 35 que las tenían po
sitivas y 8 neutras Para 2017
el mensaje más importante fue el
que dio ante mexicanos en Los Án
geles donde el 49 fueron positi
vas contra 29 negativas y 22
neutras

El análisis lingüístico de lingua
kit com soporta el cambio de men
saje sin alterar el fondo La mala
fe quedó suplantada por un dis
curso donde ha hablado mayori
tariamente de los derechos a los
que incluye otras palabas que so
bresalen en su retórica como los
valores cívicos y la fraternidad Ha
dejado de ser incendiario y apelado
avalores comunes no únicamente
a los de él o sus incondicionales
sino a los de todos Dejó de ser ex
cluyente para volverse incluyente

El impacto en la opinión pública
ha sido notable en lo queva del año

De acuerdo con una medición

de Social Metric en la primera se
mana de enero en la vorágine de
descontento por el gasolinazo las
menciones de López Obrador que
fue cauteloso y legalista en todas
sus frases alcanzaron casi las 13
mil Para el 16 de enero sus men
ciones tocaban las 15 mil una cifra
que se repitió en la última semana
de enero y que fue superada en la
primera quincena de febrero don
de sólo un día el 13 de febrero al
día siguiente del discurso en Los
Ángeles alcanzó las 18 mil

La forma como se expresa López
Obrador le ha permitido ir ganando
conciencias aún en sectores que
antes lo repudiaban sobre todo en
la clase empresarial y también le
ha granjeado un mayor número de
espacios en los medios de comuni
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cacion en especial los electrónicos
donde anteriormente estaba muy
acotado Él también ha ido ganan
do espacios gracias a comenzar a
aceptar entrevistas en medios a los
cuales tenía vetados por ser alta
mente críticos de él

Esta estrategia rinde resultados
inmediatos y se ha visto con clari
dad en las últimas semanas Falta

mucho para la elección presiden
cial en días pero no tanto en cuanto
a cómo despliega su precampaña
y su campaña Lo que ha hecho lo

beneficia de una manera tan cla

ra que hasta este momento ha
ocultado que Andrés Manuel Ló
pez Obrador en cuanto a visión
de país y programa sigue siendo
el mismo de 2000 2006 y 2012
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ResistiráJosefina
Con solo darle una mirada a la prensa y a las redes
sociales es posible ver con claridad que la candi
data a vencer en el Estado de México es Josefina
Vázquez Mota

Desde el PRI Morena y sus aliados la bombar
dean con la intención de acabarla
Vamos a ver si Josefina tiene la fortaleza sufi

ciente para aguantar una andanada como la que
está en marcha y no se amilana o tira la toalla
Hasta ahora las baterías de Morena apuntan

contra la panista y no hacia el PRI ni su candidato
Alfredo del Mazo

Y el primer dardo del abanderado priista fue
para Vázquez Mota

No tocó a Morena ni a su líder en la extensa en
trevista que concedió a El Universal la cabeza de
portada Edomex no debe ser botín de AMLO
es un dicho del entrevistador y no del candidato

Del Mazo acusó a Josefina de ser producto de
una imposición dentro del PAN

Hasta donde sabemos el PAN hizo una encuesta
para elegir a su candidata Tal vez no fue
una muestra representativa o tiene errores de
metodología pero hizo una encuesta

Y a Del Mazo quién lo eligió
Si para imposiciones vamos la candidatura de

Del Mazo lo es en toda la línea
Con qué cara acusa a Vázquez Mota de ser

producto de una imposición
Los comunicadores que trabajan para la causa

de Morena y con gran influencia entre la claque
radical de las redes sociales hasta ahora repito
hasta ahora no han tocado a Del Mazo sino que
se lanzan todos a una contra Vázquez Mota
Horacio Duarte representante de Morena ante

el INE confirma la línea acudió a la PGR para de
nunciar a Josefina Vázquez Mota por peculado

a raíz del tema de la asociación Juntos Podemos
Dice Duarte que podría haber dinero públi

co en la campaña de Josefina y eso provocaría
una elección dispareja cuando esos recursos los
ejerció por completo el Instituto de Mexicanos
en el Exterior IME a través de los consulados
como aclaró ayer el secretario de Hacienda José
Antonio Meade

Parece una broma pero es en serio los que por
diez años vivieron e hicieron campaña con dinero
público obtenido por quién sabe qué enredos
ilegales ahora sueltan sus baterías contra Jose
fina por un supuesto financiamiento ilícito que
revuelven con un trabajo concreto que ella hizo
en favor de los mexicanos migrantes en Estados
Unidos

Su adversario hasta ahora es el PAN
Son épocas de campaña y de rudezas Está

Josefina preparada para los golpes
Hay quienes lo dudan la ven déBIl y la aprietan

donde le duele

Morena quiere a Vázquez Mota en el tercer
lugar Así se deshace del PAN para la elección pre
sidencial y deja esa contienda cerrada a dos ellos
y el PRI

Para Morena es indispensable no quedar tercero
en el Estado de México pues se frenaría el empu
je que lleva su candidato presidencial rumbo a los
comicios del próximo año

Quieren una parejera con el PRI a fin de captar
el voto útil antipriista en la elección de 2018

Y el PRI no puede perder su bastión del Edomex
pues de manera casi automática pierde la Presi
dencia el próximo año

Ajuzgar por las primeras declaraciones públicas
de Alfredo del Mazo el adversario que ven como
más peligroso es el PAN Josefina Van contra ella

 CP.  2017.03.09



Pág: 28

La suerte de Barbosa
Alberto Aguirre

La suerte de Barbosa
Han pasado 48 de las 120 horas

del plazo abierto por el Comité
Ejecutivo Nacional CEN del

PRD para que Luis Miguel Gerónimo
Barbosa Huerta compareciera ya sea
personalmente o por escrito para res
ponder a las Imputaciones que deri
varon en el proceso sancionatorio que
lo tiene al borde de la remoción co
mo coordinador del grupo parlamen
tarlo del sol azteca en el Senado de la

República
Barbosa Huerta quien quedó tempo

ralmente suspendido como militante pa
ra evitar que siga afectando la Imagen de
esa fuerza política tiene que apersonarse

sin dilación alguna a efecto de manifes
tar lo que a su derecho convenga y aportar
las pruebas que considere necesarias pa
ra su defensa De no comparecer sinjusta
causa dentro del término concedido cinco
días improrrogables se tendrán por cier
tos los hechos que se le atribuyen

La suspensión temporal fue ratificada
por una mayoría calificada 15 votos a fa
vor cinco en contra y dos abstenciones
del CEN perredista Y sin militancia el le
gislador poblano carece de atributos para
estar al frente del grupo actualmente in
tegrado por 19 legisladores el tercero más
numeroso en la Cámara Alta y mucho
menos para ocupar un asiento en la Junta
de Coordinación Política

Pero en aras de mantener la unidad de

labancada amarilla 15 senadores deci
dieron dar su respaldo a Barbosa Huer
ta y desafiar a la línea política dicta
da por Alejandra Barrales Paradojas del
sol azteca que tiene dos coordinadores
en el Senado el depuesto Barbosa Huer
tayla ilegítima Dolores Padierna cu
yo nombramiento como sustituía quedó
en suspenso tras de que el presidente de la
mesa directiva Pablo Escudero decreta
ra una burda suspensión del acto recla
mado en atención a la queja interpuesta
en el Tribunal Electoral de Poder Judicial

Persaltium el legislador decidió acudir a
la última instancia por lo que no atende
rá el citatorio para comparecer ante la Co
misión Nacional de Garantías y Vigilancia
del PRD

En manos de los magistrados está la
suerte de Barbosa así como la conforma
ción actual de la bancada perredista y el
funcionamiento de la Cámara de Senado

res como tal
Este abogado originario de Tehuacán

pertenece a una familia de raigambre y en
1994 se afilió al PRD aunque su incorpo
ración a Nueva Izquierda la corriente he
gemónica dentro del sol azteca se dio un
lustro después cuando fungió como pre
sidente del partido en Puebla y apoyó a Je
sús Ortega en su búsqueda de la dirigen
cia nacional

Barbosa Huerta siempre tuvo un sitio
privilegiado en las serenatas homenajes a
José Alfredo Jiménez pero nunca se le vio
como presidente del partido Con esa cla
ridad el político poblano inició una ca
rrera legislativa que inevitablemente lo
confrontó con Los Chuchos una de las dos
corrientes que nacieron al interior del PRD

la otra es Foro Nuevo Sol encabezada
por Amalia García para contrarrestar al
liderazgo de Andrés Manuel López Obra
dor AMLO

Ortega Jesús Zambrano Carlos Nava
rrete y José Guadalupe Acosta Naranjo al
temaron sucesivamente por la presidencia
del CEN y la coordinación del grupo par
lamentario del PRD En esta curiosa pre
lación benefició a otros integrantes de esa
corriente ErickVillanuevaMukul y Mi
guel Alonso Raya entre ellos y mientras
ellos cumplían con otros encargos Barbosa
Huerta fue coordinador nacional de Nue

va Izquierda
En el 2012 finalmente regresó a las acti

vidades legislativas había sido diputado
federal en el 2000 y logró los apoyos su
ficientes para coordinar a los 22 senadores
Y desde entonces construyó un inusual
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nexo con Emilio Gamboa

La impugnación quedó radicada en el
expediente SUP JDC 113 del 2017 El ac
to reclamado El acuerdo 016 2017 del

CEN del PRD que decretó la remoción
de Barbosa Huerta de la fracción parla
mentaria El asunto fue remitido a la po
nencia del magistrado Reyes Rodríguez
Mondragón

En el PRD manda Barrales e indirec
tamente MiguelÁngelMancera según
acusa Barbosa pero la fracción perredis
ta obedece a otra lógica La decisión del
CEN es una decisión en mi contra pero
también es una agresión al grupo que no
aceptaremos advirtió el depuesto coor
dinador pero vamos a mantener un nivel
de tranquilidad para no crear más aspa
vientos Y vamos a esperar

Si los magistrados electorales ratifica
ran la decisión del CEN perredista la ban

cada perredista perdería en automático
a seis de sus integrantes que ya no tienen
militancia en el PRD Barbosa quedaría en
calidad de legislador independiente y
AMLO seguiría pesando en el ánimo de los
perredistas

RIESGOSOS Entre los proveedores y con
tratistas del gobierno federal se ha exten
dido una justificada preocupación por la
peculiar operación de la firma Cesce enfo
cada a la cobertura de pólizas de fianza ya
que se sabe que a la mera hora no cumple
con las cláusulas convenidas en los contra

tos lo que se traduce en sanciones millo
narias o incumplimiento de contratos Esta
firma es una filial de Cescemex consorcio
encabezado por Rafael Vizcaíno de la Mo
ra y del que el Banco de Comercio Exterior
tiene 49 de las acciones
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Fayad falla a transportistas
Yahora quienes están sufriendo la llegada del gobernador de

Hidalgo Ornar Fayad son los empleados del sistema de trans
porte conocido como Tuzobús Cuentan en esa entidad que

desde que el priista tomó posesión del cargo en septiembre pasado
no han recibido salario ni prestaciones ni tampoco se han pagado sus
cuotas al Seguro Social Aguas no se le vaya a descarrilar la unidad

Meade alivia a Josefina
Espaldarazo del secretario de Hacienda José Antonio Mea

de a Josefina Vázquez Mota al señalar que son frivolas y
ligeras las denuncias contra la carrdidatadel PAN al Edomex

por el tema de las transferencias millonarias de recursos a organiza
ciones de migrantes El dinero fue ejercido por el IME a través de los
consulados y se gastó en su totalidad en beneficio de los mexicanos
que viven fuera asentó

CNOP muestra musculo

Alnombrar delegados de la Confederación Nacional de Organi
zaciones Populares en Edomex Coahuila Nayarit y Veracruz
el senadorArturo Zamora anunció que desplegarán toda su

capacidad y experiencia para fortalecer el trabajo político en las entida
des donde habrá elección así lafuerza delgremio se hará sentrr desde los
arranques de campaña para enviar la señal de que la meta es el triunfo

Peña vuelve a su tierra
El Presidente Enrique Peña regresara mañana a su natal Esta

do de México esta vez acompañado por su esposa Angélica
Rivera para encabezar la inauguración del Auditorio Metropo

litano en Tecámac También anunciaráproyectos que Rosario Robles
secretará de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano ha impulsado oon
el apoyo del mandatario mexiquense Eruvíel Ávila

Apantallan a Televisa
Ayersorprendieron en Televisa las nuevas medidas comoagen

te preponderante que le notificó el IFT Esto luego de que se
licitó una nueva cadena de TV abierta otra está en proceso de

adjudicación y de que casi todos sus contenidos fueron expropiados
para uso gratuito en televisión de paga Mientras compañías como ATT
y Telefónica se quejan de que las medidas al otro preponderante han
sido poco efectivas

Barbosa en el orden del día
Vaya decisión debe tomar hoy la Mesa Directiva del Senado

reconocer la determinación del CEN perredista de que sea
Dolores Padiemala coordinadora de la bancada perredista

o continuar con Miguel Barbosa hasta que haya una resolución defi
nitiva delTEPJF El fallo por ahora es de pronósticos reservados pero
lo que sí es seguro es que cualquiera de las dos va a sacar chispas
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Los apóstoles de AMLO
Tanto se ha cuestionado la honorabilidad de quienes han dado

la espalda a sus partidos para sumarse a la campaña de An
drés Manuel López Obrador que en la antesala de la Semana

Santa ya varios comienzan a asociar ideas por ejemplo que sólo este
mesías y Morena pueden perdónar los pecados de quienes se han for

mado en las filas de la mafia del poder y se han arrepentido Amén
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Los diplomáticos de carrera estadunidenses
hablan con convicción de que las relaciones
bilaterales con México serán mejores en el corto
plazo
Dicen que hay un proceso natural de aprendizaje
en quienes tienen en la administración Trump
por vez primera en su vida cargos en el servicio
diplomático
Aprenderán el oficio confían y Ja relación con
México será de menos confrontación y más
entendimiento

Gran trabajo para la embajada norteamericana
que mantiene lo más posible informado a su
gobierno sobre el sentir de los mexicanos ante
las decisiones que cada día se toman en la Casa
Blanca

Los integrantes de la fracción del PRD en el
Senado se metieron en un berenjenal y no será
sencillo que salgan
En el curso de ayer tuvieron por momentos dos
coordinadores parlamentarios Miguel Barbosa y
Dolores Padiema

Padierna es la opción de la dirigencia nacional
para intentar imponer un principio de
orden y Barbosa repudiado por su partido
encontró respaldo en sus colegas de la Junta
de Coordinación Política que lo siguen
reconociendo como interlocutor

Como de nueva cuenta los perredistas no han
podido deshacer solos el entuerto la decisión
final vendrá de fuera la tomará el Tribunal
Electoral Peor imposible

El senador Arturo Zamora de la CNOP muestra
su estilo personal para afrontar el desafío electoral
del 2017

Nombró ya nuevos delegados del sector
popular para los estados con actividad
electoral Se trata de cuatro cuadros probados
en elecciones ganadores
Guillermo González va a Nayarit Yolanda
Eugenia González y Guillermo Ulloa para
Coahuila

Rogelio Rueda Adalberto Negretc Edgar Larios
y David Hernández para el Estado de México
Estarán de tiempo completo en los estados
con elecciones con el objetivo de ayudar a los
candidatos a vencer

El Instituto Nacional Electoral inicia el proceso
para la selección y designación de consejeros
electorales en 19 entidades del país
Las convocatorias prevén la realización de
las siguientes etapas registro examen de
conocimientos ensayo presencial valoración
curricular y entrevista
Corno se sabe también en el Consejo General
habrá tres nuevos miembros

En esta fase todavía más de 150 aspirantes
deberán atravesar varios filtros en los que no
intervendrán partidos políticos sino el INAI y
la Comisión Nacional de Derechos Humanos
El objetivo es que los nombramientos no deriven
de cuotas partidistas sino de habilidades y
competencias

pepegrilIocronica gmail com
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ALERTAS Fuentes de la Defensa Nacional ha
cen saber a Murmullos su escepticismo sobre la
aprobación de la Ley de Seguridad Interior porque
ya la politizaron

Revelan que quienes podían aprobarla aceptarlo
que el Ejército sea moneda de cambio

Lo explican así El condicionamiento de apro
bar el Mando Mixto para hacer lo propio con la LSI
es un cambalache inaceptable

Si las informaciones recabadas por la Sedeña es
tán fundamentadas los diputados y senadores de
esta LXIII Legislatura serán responsables de que los
gobernadores no se hagan responsables de sus cuer
pos de seguridady que las fuerzas armadas entrenen
un proceso de desgaste de mayor envergadura

Alguien puede responder la verdadera razón
para frenar lo que estaba a punto de cruzar la meta

RUMORES Filtraciones porque eso son pro
venientes de la sede del PRD ubicadas en la colonia

Escandón revelan que fue la corriente de René Be
jaranojunto con Héctor Bautista quienes empuja
ron la destitución de Miguel Barbosa de la coordi
nación dé los senadores perredistas

Y aunque Barbosa se niega a entregar la coordi
nación tiene cinco cuatro a partir de hoy días para
argumentar lo que a su derecho convenga ydefender
su posición Mientras ello ocurre ya prepara la queja
ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Fe
deración sustentada en dos puntos el CEN no está
facultado para relevarlo toda vez reelegido como
coordinador en 2015 y su mandato expira en 2017 y
porque fueronvioladas sus garantías individuales

El pleito apenas empieza
SONIDOS De risa decían los automovilistas la

clausura simbólica de las cámaras que toman grá
ficas para las fotomultas que los senadores Mariana
GómezdelCampo yMario Delgado realizaron ayer

Porque el hecho de colocar bandas con la leyen
da Cancelado no evita que se mantengan los co

bros porque como dijo Miguel Angel Mancera el
amparo es para una sola persona

Sería más rentable para los congresistas ofrecer
asesoría un formato único para que los ciudadanos
sigamos el ejemplo del que peleójpor su derecho de
audiencia y ganó

CUCHICHEOS Sorprende la soberbia mani
fiesta del secretario de Desarrollo Social Luis Mi
randa Decir que el hambre no se h erradicado
porque no sabíamos dónde estaban los pobres está
más allá del surrealismo de Dalí

En un Twitter Javier Sicilia colocó la frase
Y a lo mejor no miente el operador político pro

fesional así se autodefine ynunca salió de la Plaza
de los Mártires allá en Toluca ni tampoco más allá
de los elegantes y costosos restaurantes que frente
en el cada vez más bello Paseo de la Reforma

REZONGOS Nuestro asiduo lector Ornar Bra
vo nos manda correo Ydice

En la cuenta de twitter lopezobrador oficial
del dirigente de Morena se lee reunión con empresa
rios de El Paso Texas Y no se observa ningún empre
sario Acaso tenemos que adivinar a quien se dirigía
Porque él está frente a un micrófono y no se sabe a
quién le habla Es otra mentira omanipulación

Usted don Ornar saque sus conclusiones
ENTRE LÍNEAS En la sesión del pleno de hoy

en el Noveno Tribunal Colegiado en Materia Civil
del Primer Circuito seva a llevar a cabolo quepodrá
representar una pifia y estará a cargo del magistrado
Gonzalo HernándezCervantes presidente del Co
legiado y de la magistrada Ana María Serrano Ose
guera en el asunto con número de toca 647 2016 y
que dicha controversia data desde abril de 1949 En
los últimos 68 años la controversia ha pasado por di
ferentes Juzgados Civiles del fuero común así como
del fuero Judicial Federal

Se presume que con la decisión de hoy descono
cerán las últimas resoluciones del Juzgado Décimo
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Cuarto de Distrito en Materia Civil en el D F fecha
do el 14 de septiembre de 2015 así como la del Pri
mer Tribunal Unitario en Materia Civil y Adminis
trativa del Primer Circuito con fecha del 15 de julio
de 2016 Los interesados en la controversia esperan
que la filtración no sea cierta porque ellos esperan
que la resolución sea apegada a derecho como lo re
solvieron las últimas instancias Judiciales Federales

HABLILLAS Oído en el desayunadero político
de Avenida Juárez

Ale Alejandra Bárrales no se midió en la for
ma en como relevó a Miguel Barbosa decía uno

de los comensales

Un segundo desayunador respondió Haber
designado interinamente a Dolores Padierna fue
un error

Interrumpido por un tercero escucharon los dos
otros Sí porque le entregó el poder a René Beja
rano en aras de contar con su apoyo en contra de
Los Chuchos

Qué tanto hay de cierto Los acomodos podrían
ser la evidencia de que es verdad

murmullos2008 hotmmlcom
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Ya viene el que andaoa ausente o autoexiliaao Dos compromi
lf sos traen a Marcelo Ebrard Casaubón a la Ciudad de México en

VjS los próximos días el primero es la boda del hijo de Julio Scherer
Ibarra el sábado 18 de marzo una visita esperada para probar que

NO hay ningún asunto pendiente con la justicia por los enredos de Joel Orte
ga en Línea 12 del Metro

Y aun cuando Miguel Ángel Mancera Espinosa jura que NO existe orden de
presentación o aprehensión contra Ebrard el aseguramiento el 4 de marzo
de 9 inmuebles de su arrendador Sergio Fuentes Calderón por la PGR de
Raúl Cervantes preocuparía a cualquiera

El ex jefe de Gobierno rqntaba una casa en la colonia Roma de la constructora
Enalser de la que Fuentes es el administrador y aunque no es fuego local sino
federal su presencia se da en el centro de una de las peores crisis de Mancera y
del PRD de Alejandra Bárrales con Morena y Andrés Manuel López Obra
dor protector de Ebrard

Su estancia se prolongará al menos ocho días ya que el segundo compromi
so son las nupcias también en la CDMX del sobrino de su esposa Rosalinda
Bueso Asfura El joven hondureno tiene confirmada la asistencia de la pareja
para el sábado 25 de marzo

La Conferencia del Episcopado Mexicano CEM hizo acuse de reci
bo de las superlimosnas por 12 mil pesos que recibió cada uno de
los cientos de sacerdotes en el Estado de México Y la FEPADE de
Santiago Nieto Y la Subsecretaría de Gobernación de Humberto

Roque Villanueva

El presidente de la CEM cardenal Francisco Robles Ortega y el secretario
Alfonso Miranda Guardiola deberán hacer frente a lo que podría ser un
escándalo electoral en los dominios del nobel cardenal Carlos Apilar Retes
a cambio de que fue la entrega masiva de recursos

0Con las pilas puestas llegó Arturo Zamora Jiménez a la CNOP en
estos días dará los primeros pasos para revolucionar la confederación
en los estados con elecciones al nombrar como delegados a exper
tos electorales en Nayarit Coahuila Estado de México y Veracruz

Y ahora que la CNOP huele a pura tierra mojada el PRI tendrá también que
alzar la vista al 2018 no solamente en la elección presidencial Uno de los cotos
que estarán en juego es Jalisco de Aristóteles Sandoval Díaz donde no hay
grandes resultados

Bajo estas condiciones que nadie se extrañe del avance del alcalde de Guadala
jara Enrique Alfaro Ramírez al que se le ubica como el más fuerte aposta
dor a la gubernatura por la vía independiente o por el Movimiento Ciudadano
sin embargo el PRI no tiene un buen soporte en la CNOP para hacerle frente

Zamoratiene buena movilidad generacional fue un gran apoyo de ManlioFabio
Beltrones Rivera en el CEN del partido y en poco tiempo se ganó la confian
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fT En el Día Internacional de la Mujer el rector de la UNAM Enrique
í H J Graue Wiechers entregó el galardón Sor Juana Inés de la Cruz a
vS la doctora en derecho Susana Thalía Pedroza de la Llave por su

sobresaliente desempeño profesional en áreas de conocimiento a propuesta
del Instituto de Investigaciones Jurídicas

Pedroza de la Llave fue comisionada de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víc
timas a propuesta del Presidente Enrique Peña Nieto y aprobada por el Sena
do Coordinó los comités de Detención Arbitraria el de Tortura de Tratos Crue
les y el de Derechos Económicos Sociales Culturales y ambientales de la CEAV

Sudestacadalaborcomosegundavisitadora de la Comisión Nacional de los Derechos

Humanos CNDH y secretaria técnica la hicieron candidata a presidir el organismo

Blog http losmaloiioii blog8pot mjZ
Twitter http foitter com maloiiofi
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